



Diputados ven al Pacic insuficiente

RECONOCEN que la medida no ha logrado frenar el alza en la inflación; Presupuesto 2023 debe priorizar la producción nacional, consideran

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

ANTE EL NUEVO NIVEL máximo que alcanzó la inflación, al llegar a 8.15 por ciento a tasa anual, diputados coincidieron en que el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic) impulsado por el Gobierno federal no ha resultado eficiente.

Para contener el impacto negativo que esto ha ocasionado en los bolsillos de la población, legisladores consultados por *La Razón* señalaron que el Presupuesto de Egresos de 2023 deberá priorizar la producción nacional, a través de apoyos a micro, pequeñas y medianas empresas.

El morenista Daniel Gutiérrez, integrante de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, mencionó que uno de los factores ha sido el conflicto entre Rusia y Ucrania, que ha surtido efectos en las cadenas de suministro, sobre todo en productos energéticos y agroquímicos, y que el campo mexicano ha resultado evidentemente impactado por esta situación, lo que se agrava con la crisis de sequía.

Héctor Saúl Téllez, del PAN, consideró que el Pacic ha tenido un "fracaso rotundo" y, a pesar de que externó un reconocimiento al Gobierno federal por el incremento al salario mínimo, "esto se ha visto totalmente rebasado".

El panista adelantó que para garantizar un presupuesto eficiente, su bancada promoverá foros de parlamento abierto en el que participarán expertos en materia económica para marcar las pautas del presupuesto del siguiente año, ante esta crisis.

En tanto, Héctor Saúl Téllez, del PAN, consideró que el Pacic ha tenido un "fracaso rotundo" y, a pesar de que externó un reconocimiento al Gobierno federal por el incremento al salario mínimo, "esto se ha visto totalmente rebasado".

Adelantó que para garantizar un presupuesto eficiente, su bancada promoverá foros con expertos en materia económica para marcar las pautas del presupuesto del siguiente año, ante esta crisis.

EL DATO

PESE al programa contra la inflación, 15 de 24 productos del paquete del Gobierno para controlar los precios han registrado aumentos de más de 10% anual.



EL PACIC ha tenido un fracaso rotundo y, a pesar de que externó un reconocimiento al Gobierno federal por el incremento al salario mínimo, esto se ha visto totalmente rebasado

Héctor Saúl Téllez
Diputado del PAN